

## 9. Reit- und Springturnier vom 23. bis 25. September 2016

Wenige Tage sind seit unserem diesjährigen Reit- und Springturnier vergangen, und nun ist es an der Zeit, ein kurzes Resümee zu ziehen: Ende September fanden von Freitag bis Sonntag insgesamt 19 verschiedene Spring- und Dressurprüfungen auf der Reitsportanlage der Familie Röhlig statt. Zahlreiche Reiter, nicht nur aus Sachsen, sondern auch aus Thüringen und Bayern, fanden den Weg nach Weißbach, um sich mit anderen Reitern zu messen. Für das gesamte Turnier hatten 140 Reiter insgesamt 340 Startplätze reserviert. Mit dieser hohen Nennerzahl sind wir überaus zufrieden. Sie bestätigt erneut unsere Bemühungen für einen anspruchsvollen Wettbewerb in einem angenehmen Rahmen.

Auch dieses Jahr war es aufgrund der Unterstützung unserer langjährigen und neu gewonnenen Sponsoren möglich, neben den Preisgeldern gemäß Leistungsprüfungsordnung in Höhe von 3.500 € auch attraktive Ehrenpreise für Sieger sowie den zweiten und dritten Platz auszureichen.

Daher nochmals ein herzliches Dankeschön an all unsere Sponsoren, die uns auch dieses Jahr erneut finanziell oder materiell unterstützt haben.

An dieser Stelle sei aber auch den vielen fleißigen Helfern gedankt, die im Hintergrund für einen reibungslosen Ablauf der Veranstaltung sowie deren Vorbereitung sorgten. Unser besonderer Dank gilt den Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Weißbach, die für einen geordneten Ablauf bei der An- und Abreise der Aktiven und Gäste sorgten sowie den Mitgliedern des DRK-OV Reinsdorf, die für alle drei Tage die medizinische Betreuung sicherstellten.

Die ersten Prüfungen standen bereits Freitagvormittag an. Am „Tag des jungen Pferdes“ konnten unerfahrene Turnierpferde in ruhiger Atmosphäre erste Erfahrungen sammeln. Aus Sicht unseres Vereines war es ein sehr erfolgreicher Tag. In der Dressurpferdeprüfung Klasse L sicherte sich Jasmin Röhlig mit ihrem Nachwuchspferd Westsachsens „Donata“ den ersten Platz, in der anschließenden Dressurprüfung der Klasse M siegte Petra Röhlig mit Lasini. Am späten Nachmittag stand eine E-Dressur für junge Reiter auf dem Programm. Hier glänzten unsere jugendlichen Vereinsreiter, und so erritt sich Sophie Nötzold mit ihrer Stute „Wölfin“ den ersten Platz, dicht gefolgt von Julia Gersten mit „Happy“ sowie Julia Klein mit „Gerd“ auf dem dritten Platz.

Bereits um 8.00 Uhr begannen am Samstag die Dressurprüfungen. Getreu dem Motto „der frühe Vogel fängt den Wurm“ holten sich Jasmin Röhlig sowie Sophie Nötzold in der ersten Prüfung des Tages, einer Dressurprüfung der Klasse A, jeweils eine Schleife für den zweiten und siebten Platz. Im Reiterwettbewerb, eine Breitensportprüfung für Kinder und jugendliche Reiter, war Lea Merkel mit Charlotte ebenfalls mit einem zweiten Platz gut platziert. Einen krönenden Tagesabschluss bildete Petra Röhlig mit ihrem Lasini. Sie konnte beide Dressurprüfungen der Mittelschweren Klasse für sich entscheiden. Der Ehrenpreis für die Dressur der Klasse M\*\* wurde vom Autohaus Hempel in Schneeberg gesponsert und auch persönlich überreicht. An dieser Stelle sei nochmals den Sponsoren der einzelnen Prüfungen gedankt.

Am Sonntag sorgten bei sommerlichen Temperaturen sechs Springprüfungen für Spannung beim zahlreich erschienenen Publikum. Auch hier platzierten sich mehrere Reiter aus unserem Verein, unter anderem Angélique Kröber mit Carlo in der Springpferdeprüfung Klasse L auf dem achten Platz; Denise Ehrbach und Nero sicherten sich den dritten Platz, David Georgi und Kathrin Bochmann jeweils den fünften und neunten Platz in der Springprüfung der Klasse A.

Doch auch unsere kleinsten Reiter hatten am Nachmittag ihren großen Auftritt. In einer Führzügelklasse konnte der Nachwuchs im Schritt und Trab, geführt von einem Erwachsenen, ihr Können den Richtern beweisen. Für unseren Verein gingen insgesamt acht Reiter an den Start, hier sind besonders der zweite Platz von Manja Gersten sowie der dritte Platz für Melina Pinarski hervorzuheben.

In der höchsten Prüfung des Tages, einer Springprüfung der Klasse M\* siegte nach einem rasanten Stechen Guido Schumann (RSG Th. Burgenl. Mühlberg e.V.) mit seinem Pferd Henkel's Corado. Diese Prüfung wurde gesponsert von der Naturheilpraxis Renate Rummer und der Tierarztpraxis Hans-Jürgen Rummer aus Langenbach. Hier beglückwünschten beide den Sieger persönlich und überreichten den Ehrenpreis.



Alles in allem schauen wir nach diesem erfolgreichen Wochenende bereits auf das kommende Jahr, denn die Vorbereitungen für das Turnier 2017 sowie das 22. Reitplatzfest im Frühling stehen bereits an.

Wir freuen uns, Sie auch dann wieder begrüßen zu dürfen.

Ihr Reitsportverein Weißbach e.V.

([www.rsv-weissbach.de](http://www.rsv-weissbach.de))